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      Аннотация

    
        
          Данная выпускная квалификационная работа бакалавра по проектированию умного дома с применением энергоэффективных материалов выполнялась студентом группы № 3130801/70201 Мезенцевым Михаилом Евгеньевичем. Выпускная квалификационная работа содержит 60 страницу пояснительной записки, а также приложение с чертежами. В пояснительную записку входит 17 таблиц и 19 рисунков. Ключевые слова: Энергоэффективность, умный дом, система, ограждающие конструкции, коттедж, оборудование, материал. Аннотация. Объектом исследования стал проект одноэтажного коттеджа, располагающегося в республике Бурятия в городе Бабушкин на побережье Балтийского озера. Главной целью было разработать энергоэффективный коттедж и внедрить в него современную систему “Умный дом”. Для коттеджа были подобраны энергоэффективные материалы, проведен теплотехнический расчет ограждающих конструкций, а также ряд других расчетов для определения энергоэффективности здания. В итоге мы получили отличный результат, коттедж соответствует энергоэффективнсти класса “А” – “Очень высокий”. Энергоэффективное строительство, а также системы умного дома только недавно пришли в нашу страну. С каждым годом данная отрасль будет все больше развиваться и таких проектов будет становиться все больше во всех регионах страны.
        

        
          This final bachelor thesis on the topic of designing a smart home using energy-efficient materials was carried out by a student of group No. 3130801/70201 Mezentsev Mikhail Evgenievich. The final thesis contains 60 pages of explanatory information, as well as an appendix with drawings. The explanatory note includes 17 tables and 19 figures. Keywords: Energy efficiency, smart home, system, enclosing structures, cabin, equipment, material. Annotation. The object of the study was the project of a one-story cabin, located in the Republic of Buryatia in the town of Babushkin on the coast of the Baltic Lake. The main goal was to develop an energy efficient cabin and introduce a modern “Smart Home” system into it. The energy-efficient materials were selected for the cabin, a heat engineering calculation of the enclosing structures was carried out, as well as a number of other calculations to determine the energy efficiency of the building. In the end, we got an excellent result, the cabin corresponds to the energy efficiency class “A” - “Very high”. Energy efficient construction and smart home systems have only recently appeared in our country. Every year this industry will develop strongly and there will be more and more such projects in all regions of the country.
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